

入社式



4月1日(木)、30名の若人を迎え、本社事業所にて入社式が行われました。

牛尾社長より

- モビリティ社会を取り巻く環境や価値観の急激な変化に対応できる人づくり、人材育成が大切で、皆さんはその取り組みを始めた最初の新入社員です。
- 将来の中央精機を支える人材に成長して頂くことに期待しています。
- 大きな声で「おはよう」、「失礼します」の挨拶をし、若さ、元気を振りまいて周囲を元気づけて欲しい。
- 当面3年をめどに仕事にがむしゃらに取り組んで欲しい。
- 分からないことはほとんど腹落ちするまで聞いて欲しい。
- 当事者意識を持って取り組んで欲しい。
- 社会人としてのルールをしっかり身に付けて欲しい。

との言葉が贈られました。

新入社員代表からは「私たち新入社員30名は、無事この晴れの日を迎えられたことに喜びを感じると同時に、勇気をもって大きく一步を踏み出す覚悟をしました。ミスや失敗を恐れず、若さを全面に出し、元気に、明るく、前向きに仕事に取り組みます。出来る限り早く仕事を覚え、会社に貢献できる人材になるべく努力し、新入社員30名、新しい時代に即した活躍ができるよう頑張っまいります」という誓いの言葉がありました。

